

KASAI データバンク H22.9.30 現在 (前月比)	人口 / 48,081 (-37)	世帯数 / 16,974 (+13)
	男 / 23,408 (-16)	女 / 24,673 (-21)
	9月の出生数 / 29人	死亡数 / 46人



▲環境関連の図書 26冊の寄贈を受けました

環境図書を寄贈されました

加西市は9月28日、マックスバリュ西日本(姫路市)より環境関連の図書の寄贈を受けました。図書は、同社が昨年11月から今年2月までの間に、市内2店舗で得たレジ袋販売収益金の半分(75,429円)で購入したものです。

市では、これらの図書を市立図書館に置き、皆さんに利用していただきます。

加西市は昨年8月、同社、加西市生活を守る会の三者間で、ごみの減量化などを目的に「レジ袋削減協定」を締結。これを受けて同社は、マイバックの持参を推進するために、昨年11月からレジ袋の無料配布を中止し、レジ袋を有料で販売しています。

善意の表彰・さわやか市民賞

加西市は10月3日、第43回加西市体育大会総合開会式で、次の皆さんを表彰しました。「さわやか市民賞」は、スポーツ分野で優れた成績を収められた方を、「善意の表彰」は、スポーツを通じて青少年の健全育成に貢献された方をたたえるものです。

■さわやか市民賞

藤原達也(北条中学校3年)

浦坂拳也(泉中学校3年)

二人は、ともに野球の日本選手権関西大会に兵庫三木リトルのメンバーとして参加し、優勝に貢献。

■善意の表彰 かしの木賞(スポーツ部門)

常峰陽子(小印南町・加西剣道スポーツ少年団)

内藤俊英(満久町・泉野球スポーツ少年団)



▲左から藤原君、浦坂君、内藤さん、常峰さん



▲展示模型を説明する鶴野平和祈念の碑保存会の上谷昭夫さん。展示は10月29日(平日のみ)まで開催

「いまでも残る鶴野飛行場跡展」開催中

旧姫路海軍航空隊・鶴野飛行場(鶴野町)で特攻隊員として訓練を積み戦死した若者らを悼む、平和を願う企画展「いまでも残る鶴野飛行場跡展」が、10月4日から市役所1階ロビーで開催されています。

同展は、鶴野平和祈念の碑保存会(三宅通義会長)が主催、今年で12回目を迎えます。戦争中の同飛行場の写真や図面、市民から寄贈のあった航空隊の絵葉書など計約70点が展示されています。



▲地域での活動報告を行うパネルディスカッション

市民参加とまちづくりフォーラム開催

男女共同参画と市民参画推進のための連続講座の第2回講座が9月11日、健康福祉会館において開催されました。

当日は、約150名の参加があり、市民まちづくり研究所所長松本誠氏の「市民協働のまちづくりをどう進めるか」と題した基調講演の後、各地域で活動を展開している5人のパネリストによる討論が行われました。

パネリスト達の各地域での活動報告を通じ、市民主体のまちづくりへの気運の醸成が図られました。



▲同選手権に参加した一次審査通過者と審査員の皆さん



▲加西産紫黒米を使ったライスバーガー ▲ぶどう(加西ゴールデンベリ- A)のワイン漬を使用したバーガー ▲加西産の米粉のパンズを使ったバーガー

ご当地バーガー選手権。優秀作品が決定

食を通じて加西を元気にしようと、観光まちづくり協会主催の「ご当地バーガー選手権」が9月26日に開催されました。

応募総数は71点。この日は一次審査を通過した10名が、加西市特産のブドウや米などを使用してアイデアバーガーを作りました。審査の結果、次の3点が優秀賞に決定。

これら3点をアレンジし、加西市オリジナルバーガーとして10月30日(土)11:00から加西サービスエリアで売り出します。

■「ご当地バーガー選手権」優秀賞

「エコ米バーガー」岡 臣子 作(左)

「ベリーバーガー」生駒恵子 作(中)

「かさい米っとバーガー」チーム村咲 作(右)

雑魚取り大会で自然と親子のふれあい

琵琶甲町の狩又池で10月2日、加古川西部土地改良区主催による雑魚取り大会が開催されました。池干しをすることで、環境保全や外来魚の駆除を行うとともに、多くの人にため池に親しんでもらおうと、5年前から開催。

親子連れなど約100名が参加して、池底の泥に足を捕られながらも、網などで鯉やフナなどの雑魚取りを楽しみました。



▲網などで雑魚取りに挑戦。この日一番の大き物は69cmの鯉



▲献灯する子供たち

楽法寺で秋彼岸万灯会

北条町横尾にある楽法寺で9月20日、宗派を超えて先祖に感謝する秋彼岸万灯会が行われ、約600人が参拝しました。

今年で4回目となる万灯会は、地域の広い世代が参加できるようにイベント型法要として開催。無料の子供縁日や北条保育園児による鼓笛隊演奏、また、近く解体される約500年前に築かれた同寺の山門とのお別れライブも行われました。

夜になると、本堂に約500本のろうそくが灯され、子供たちが次々と献灯、境内をご先祖への感謝の灯りで照らしました。

夏のフォトコンテスト入賞作品決定

観光まちづくり協会が実施した、「加西の夏」をテーマにしたフォトコンテストには67点の応募があり、審査の結果、最優秀賞を含む入賞作品8点が決定しました。入賞作品の展示は次の通り行われます。

■夏のフォトコンテスト入賞作品展

会期 / 11月15日(月)~22日(月)

場所 / イオン加西北条 SC1階サルビアコート



最優秀賞作品「躍動」都倉重忠さん(加古川市) ▶